

Impulse zu Luther

LÜDENSCHIED ■ „Sola Scriptura“: Mit diesem Zitat Martin Luthers ist der nächste Impulsabend der Evangelischen Kreuzkirchengemeinde überschrieben. Dieser findet am Mittwoch, 13. September, ab 20 Uhr zum Auftakt einer Bibelabendreihe zum Reformationsjubiläum im großen Saal des Gemeindehaus der Kreuzkirche statt. Als Referent wird Ralf Mühe vom Bibellesebund in Marienheide laut Einladung Impulse zum Thema „Sola Scriptura“ geben.

Mühe ist Referent für Erwachsenenarbeit und war bereits 2013 bei einem Impulsabend zum Thema „Die Macht der Gedanken“ an der Worthstraße zu Gast. Diesmal soll es darum gehen, dass Christen ihr Denken, Urteilen und Handeln allein an dem Wort Gottes messen und ausrichten sollten – so wie es Martin Luther unter dem Stichwort „Sola Scriptura“ gefordert habe.

Dazu heißt es in der Einladung: „Das Wort Gottes sollte stets unser Maßstab sein. Oft sind wir auch heutzutage versucht, die Schrift/Bibel so zu deuten, dass sie unserer Kultur, dem heutigen Zeitgeist, aktuellen Meinungen und übliche Verhaltensweisen entspricht und diese unterstützt. Doch eigentlich sollte alles anhand der Bibel hinterfragt und beurteilt werden, denn die Wahrheit und damit der ewige Maßstab ist eine Person: Jesus.“ Die Wahrheit über Gott und das Evangelium habe Luthers eigenes Leben in die Freiheit geführt und ihn für seinen „mutigen und entschlossenen Widerstand gegen die falschen Lehren und Praktiken und zur Übersetzung der Bibel, zu seinen vielen Schriften und zur Verkündigung des Evangeliums in Wort und Tat, so wie er es verstand“, motiviert.

Alle Interessierten sind eingeladen. ■ gör